

WARTA

Amankan Kegiatan Transaksi Masyarakat, Polsek Bungursari Polres Purwakarta Laksanakan Patroli di Bank

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.WARTA.CO.ID

Jun 11, 2024 - 13:27



Purwakarta - Polsek Bungursari Polres Purwakarta melaksanakan patroli rutin di area perbankan untuk memastikan keamanan dan kelancaran aktivitas transaksi masyarakat. Patroli ini dilakukan sebagai langkah preventif guna mencegah

terjadinya tindak kejahatan seperti perampokan dan penipuan yang kerap terjadi di sekitar bank.

Kapolsek Bungursari, Kopol R. Dandan Nugraha Gaos, menegaskan komitmen pihaknya dalam menjaga keamanan di lingkungan perbankan. "Keamanan transaksi masyarakat adalah prioritas kami. Oleh karena itu, kami melakukan patroli rutin di area bank untuk memberikan rasa aman kepada nasabah yang melakukan berbagai transaksi," ujar Kopol R. Dandan Nugraha Gaos pada hari Selasa, 11 Juni 2024.

Dalam pelaksanaan patroli ini, petugas kepolisian memantau aktivitas di sekitar bank, baik di dalam maupun di luar area. Mereka memastikan bahwa situasi tetap kondusif dan siap mengambil tindakan cepat jika terjadi hal-hal yang mencurigakan. Selain itu, petugas juga berinteraksi dengan pihak keamanan bank dan nasabah untuk memberikan himbauan terkait langkah-langkah pengamanan diri saat bertransaksi.

"Kerjasama dengan pihak bank dan kesadaran masyarakat sangat penting dalam menjaga keamanan ini. Kami mengimbau kepada masyarakat untuk selalu waspada dan melaporkan segera jika menemukan aktivitas yang mencurigakan," tambah Kopol R. Dandan Nugraha Gaos.

Patroli yang dilakukan oleh Polsek Bungursari ini mendapatkan apresiasi positif dari masyarakat dan pihak perbankan. Mereka merasa lebih tenang dan aman saat melakukan transaksi di bank, dengan adanya kehadiran polisi yang siaga menjaga keamanan.

Dengan adanya patroli rutin ini, Polsek Bungursari Polres Purwakarta berharap dapat menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi masyarakat dalam melakukan aktivitas perbankan sehari-hari. Keamanan yang terjaga dengan baik akan mendorong kelancaran transaksi dan kepercayaan masyarakat terhadap lembaga perbankan di wilayah tersebut.